

Information von der 22. Landesvorstandssitzung am 25. September 2018

Andreas Höppner von der Landesvorsitzendenberatung vom 24. September. Die Parteivorsitzenden schlagen Özlem Alev Demirel (34) aus Nordrhein-Westfalen und Martin Schirdewan (43) aus Berlin als Spitzen-Duo für die Europawahl vor.

Die Informationen aus der Bundestagsfraktion (Newsletter) wurden zur Kenntnis genommen.

Am 27. und am 28. September ist die nächste Sitzung des Landtages von Sachsen-Anhalt. Die Landtagsfraktion hat nach den Geschehnissen in Köthen den Antrag „Angriffe auf Demokratie und Gewaltenteilung abwehren – Rechtsextremer Raumnahme entschieden entgegentreten“ eingebracht. Weiterhin wird sich die Landtagsfraktion entschieden mit ihren finanzpolitischen Schwerpunkten in die Debatte für den Landeshaushalt 2019 einbringen und auch den Gesetzesentwurf zum Kinderförderungsgesetz der Regierungskoalitionen kritisch debattieren.

Henriette Krebs informierte zum ersten Neumitgliederseminar. Das nächste Neumitgliederseminar wird wie geplant am 24. November 2018 in Halle (Saale) stattfinden.

Die Mitglieder des Landesvorstandes tauschten sich zu den Geschehnissen in Köthen aus. Der Dank der Mitglieder des Landesvorstandes geht an Christina Buchheim und Henriette Quade für ihre besonnene Arbeit vor Ort sowie an die tatkräftige Unterstützung der Genossinnen und Genossen aus dem KV Anhalt-Bitterfeld.

Der Landesvorstand beschloss eine Veränderung der Tagesordnung und des Zeitplans für den Landesparteitag am 20. Oktober 2018 in Bernburg (Saale). Die Kommunalpolitischen Leitlinien 2019 werden als Diskussions- und Beratungsgegenstand auf dem Parteitag diskutiert, sollen aber nicht beschlossen werden, so dass sie als lebendiger und offener kommunalpolitischer Baukasten fortlaufend weiterentwickelt werden können. Weiterhin wurden Anregungen für weitere Einladungen an externe Gäste gegeben. Der Landesvorstand tauschte sich zum Antrag der Linksjugend [solid.] aus. Bis zum Tag der Sitzung des Landesvorstandes waren noch keine Änderungsanträge eingegangen.

Achim Bittrich wurde als Landeswahlkampfleiter und als Leiter des Wahlplenums zur Vorbereitung der Kommunalwahlen 2019, in welchem alle Kreis- und Stadtverbände durch entsendete Vertreterinnen und Vertreter mitwirken und mitentscheiden, bestätigt. Er informierte den Landesvorstand über den aktuellen Planungsstand seitens der Bundesebene zur Europawahl 2019 und über die Zusammenarbeit mit den Kreis- und Stadtverbänden zur Vorbereitung der Kommunalwahlen 2019 in Sachsen-Anhalt.

Der Landesschatzmeister, Achim Bittrich, informierte den Landesvorstand über die finanziellen Angelegenheiten des Landesverbandes.

Die nächste Sitzung des Landesvorstandes findet am 16. Oktober 2018 statt.